



Confidencial

En el segundo debate, de nuevo fallas técnicas

Los que sí padecieron con las fallas técnicas del INE no fueron esta vez los candidatos, sino todos los reporteros, camarógrafos, fotógrafos y demás personal de los medios de comunicación. La conexión a internet fue un desastre y las continuas fallas en el wifi entorpecieron la labor de los comunicadores. Parece que en el instituto no aprendieron la lección del primer debate.

Revés de la Comisión de Quejas a Morena

Horas antes del debate presidencial, el INE rechazó eliminar los spots del PAN contra **Claudia Sheinbaum** denominados “memorias del Metro”, en los que se hace referencia a la caída de la Línea 12 del Metro como la “peor tragedia de la Ciudad de México”. En esos promocionales se escucha la voz de la candidata presidencial de Morena asegurando que “no fue un problema de mantenimiento”. La Comisión de Quejas determinó que en los mensajes no se advierte calumnia sino son opiniones amparadas en la libertad de expresión.

Alito, otra vez en problemas

Aunque confían en que saldrá a enfrentar las nuevas acusaciones en su contra, legisladores federales panistas y perredistas admitieron que “ya afectaron al dirigente del partido tricolor”, **Alejandro Moreno**, al indicar que este fin de semana dejó de asistir a algunos “eventos programados”, pues se dedicó a preparar su defensa de las acusaciones de desvío de recursos en el partido. “Lamento que en el PRI, hoy el dirigente vea al partido como su escudo de impunidad, porque no ha podido demostrar otra cosa que no sea corrupción”, posteó la diputada y dirigente del Organismo Nacional de Mujeres Priistas (ONMPRI), **Montserrat Arcos**, quien acusa que Alito “se quiere quedar con el 50 por ciento de los 32 millones de pesos del presupuesto del ONMPRI”. Otra más.

Diputados, sólo en fiestas de despedida

Resignados a no producir más de lo logrado la semana pasada, este lunes y martes los diputados federales ya sólo tendrán celebraciones y eventos de fiesta, para despedir su último periodo ordinario de sesiones en el Palacio Legislativo, que culmina este 30 de abril. Lejos de tener más negociaciones, en la Jucopo los líderes partidistas se dedicarán hoy a inaugurar cuatro exposiciones, dos develaciones de placas y la presentación de un libro en eventos en sus recién estrenadas instalaciones de “La Garita de San Lázaro”. Con esa agenda social y cultural de convivencia, apenas tendrán una sesión ordinaria vespertina, para sacar algunos de sus rezagados dictámenes de consenso, nos dicen, y mañana martes ya sólo irán a la sesión de clausura de trabajos. Se acabó, todos a las campañas, lo demás... que espere.

Crisis del agua se agrava en BJ

Algo traen contra la alcaldía Benito Juárez en la Ciudad de México, porque las autoridades no dan una. Ante las quejas por el olor a gasolina en el agua, el gobierno de la capital decidió enviar brigadas a “limpiar” los tinacos de las personas, lo que desató una nueva oleada de quejas en redes sociales. “Ahora el sedimento de esas cisternas está en todas nuestras tuberías y taparon la salidas de aguas de los departamentos. Ya ni siquiera sale agua”, reclaman. No dan una.

Calentaron motores guindas

Al margen del debate, quienes se llevaron el predebate en las calles fueron las huestes morenistas. En las inmediaciones de los Estudios Churubusco, en calzada de Tlalpan y la calle Atletas, los simpatizantes de Claudia Sheinbaum se asolearon para corear consignas a favor de la abanderada de la coalición oficialista. No se apreció la maquinaria aceitada de la que en otros tiempos presumía el partido tricolor. ¿Cuestión de forma?, ¿detalles menores? Puede ser, aunque quizá ahí también la coalición opositora debiera poner más atención. Lo cierto es que ya a la entrada de la sede, la porra de Xóchitl, aunque más pequeña, logró incomodar a la ex jefa de Gobierno.